

Osterturnier Schmalkalden am 06.04.24

Zum Osterturnier waren wir mit Rostyslav Sribnenko in der u13 zum Ranglistenturnier. In der Gewichtsklasse bis 34kg waren bei Rostyslav 7 Teilnehmer. Rostyslav musste dreimal antreten. Seinen ersten Kampf gewann er mit Ko-soto-gari auf Ippon. Seinen zweiten Kampf konnte er mit Hantei für sich entscheiden und im Finale bekam er für Ippon-seoi-nage Ippon und holte sich damit die Goldmedaille.

Grunau Cup Rositz am 13.04.24

Zum Turnier sind wir mit 12 Startern angereist. Dabei holten wir mit Luis Ruffert, Till Lautenschläger, Rostyslav Sribnenko, Luis Kaiser, Blanca Näther und Merlin Schmidt Gold, Silber sicherten sich Oskar Näther, Selina Wendler, Shayenne Heuschkel, Temmo Titz und Bronze ging an Danny Nisseler und Marlon Schmidt. Teilweise gingen die Kämpfe nur durch Hantei verloren. Schade, aber alle haben gut gekämpft. Rostyslav hat in der u13 noch den Pokal für den besten Techniker abgeräumt.

Herzlichen Glückwunsch

Landeseinzelmeisterschaft u11 in Bad Blankenburg

Am 20.04.24 fanden die Landesmeisterschaften der u11 in Bad Blankenburg statt, wo wir mit 4 Sportlern am Start waren. Oskar Näther kämpfte in der Gewichtsklasse bis 23kg und erwischte keinen guten Tag. Er verlor leider seine beiden Kämpfe. Till Lautenschläger startete in der 26,6kg. Hier waren 16 Teilnehmer. Till gewann seinen Auftaktkampf mit Waza-ari für O-soto-otoshi. Im zweiten Kampf führte eine kleine Unaufmerksamkeit zum Sieg des Gegners. Seinen dritten Kampf konnte er mit Ippon-seoi-nage für sich entscheiden. In seinem vierten Kampf musste er sich nur durch Hantei geschlagen geben und landete damit auf Rang sieben. Max Dietzel kämpfte in der 33,5kg, wo ebenfalls 16 Teilnehmer waren. Max konnte sich leider in seinen beiden Kämpfen nicht durchsetzen und schied aus. In der Gewichtsklasse bis 43,1kg musste sich Luis Ruffert mit 10 Teilnehmer messen. Luis konnte ebenfalls seinen Auftaktkampf für sich entscheiden und bekam 2*Waza-ari. Bei seinem zweiten Kampf war der Gegner mit dem Kopf schneller auf der Matte und überraschte Luis mit seinem O-soto-gari Angriff. Das machte Luis in seinem dritten Kampf besser. Er dominierte den Kampf und konnte sich 2*Waza-ari sichern. Damit belegt er Platz drei.

Herzlichen Glückwunsch

Pokal der Stadt Werdau

Ebenfalls am 20.04.24 waren die männlichen Kämpfer in Werdau. In der u13 erkämpfte sich Rostyslav nach drei gewonnenen Kämpfen Platz 1. In der u15 kämpfte Temmo Titz und holte sich nach drei Kämpfe Bronze. In der u18 starteten Philip Geisler und Tim Giebner. Beide kämpften stark, konnten aber leider keine Medaille ergattern. Bei den Männer trat Pascal Hanschke an. Er gewann nach drei Kämpfen Silber.

Glückwunsch an Alle für Ihre Leistungen.